

★チャレンジ！夢に向かって★

＊～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

チャレンジタイムを行います！！

6月1日（土）に行われた大仙・仙北小学校陸上競技大会では、本校から出場した6年生の〇〇〇〇さん、5年生の〇〇〇〇さん、4年生の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんは、大健闘しました。特に6年生の〇〇〇〇さんは、6位入賞まであと一步のところでした。

さて、新年度がスタートしてから2か月がたち、6月がスタートしました。6月は梅雨に入る時期と重なり、外で体を動かす機会が少なくなるため、体力の低下が心配されます。そこで、昨年度に引き続き、本校では6月の火曜日（4日、11日、18日、25日）と木曜日（6日、13日、20日、27日）の中休みの時間を使い、マラソン運動（5分間走）を行います。1～3年生はグラウンド周回コース（約200m）、4～6年生は大回りの周回コース（約300m）を走ります。走り終わったら、マラソンカードに色塗り、ワークスペース内に掲示します。水分補給、そして汗拭き用のタオル等の準備をお願いします。

環境が人をつくる

6月2日（日）午前8時からPTA奉仕作業を行いました。ワークスペースに集まった後、校舎内の窓拭きを行いました。日頃、子どもたちは校内を一生懸命に清掃していますが、児童数や教職員数が年々減少していることもあり、窓拭きまでなかなか手が回らない状況です。こうした中、皆様のおかげで、窓がピカピカになり、とても素敵な環境になりました。御協力いただきました皆様、ありがとうございました。

「環境が人をつくる」といいます。これは、取り巻く環境が子どもたちの成長、とりわけ「心を育てること」に大きく影響することから、このようにいわれているのではないかと思います。環境には自然環境、物的環境、人的環境等があり、そのいずれも子どもたちの成長には欠かせません。

本校では子どもたちが充実した教育活動を営むことができるよう、環境づくりに力を入れている職員がいます。用務員の〇〇〇〇さんは、猛暑や雨の中でも草刈り作業やプールの清掃作業等の校外環境整備を行っています。また、校務員の〇〇〇〇〇〇さんは、毎日、児童玄関や職員玄関をはじめとする校内の清掃等の校内環境整備を行っています。



保護者と教職員が一丸となり、子どもたちにとってよりよい環境をつくり、心身の成長を見守ってくださることに心から感謝しております。